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中国的金融改革有几点需要考虑! 第一是金融

机构"应该是改革议程上的内容之一#第二是监管机

构识别宏观$ 微观金融风险的能力" 抵御风险的能

力"给金融机构提供适当管理的能力需要提高#第三

是金融架构的改革#第四是对外金融改革"包括资本

账户开放和人民币的国际化! 从金融稳定的角度出

发"最优的改革就是我讲的这个顺序"先把内部的改

革做好"这个时候开放资本账户金融风险最小!

资本账户开放并不是金融改革唯一的选择"开

放和管制不是唯一的"可以开可以关的有上百项"应

该对效率$稳定性做一个评价"排序后依次开放! 我

认为" 允许本国的企业和居民以外币在外举债是最

有风险的"所以应该是放在最后面的!
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! ! ! !现在大家都在预测明年中国经济的走

势!大多数认为增速可能下降!不过!增速

下降并不可怕!关键是能否结构转型"亚洲

开发银行首位华裔首席经济学家魏尚进认

为!中国经济进入#新常态$!除了增速放缓

这一表面现象之外!#新常态$ 还要从两个

结构性方面来解读! 中国向消费转型及产

业结构升级%

魏尚进认为生产要素的提高还有很

多空间!消除或降低要素市场错配可为全

要素生产率&!"#'在未来几年内创造$%&

的上升空间!这就能抵消适龄劳动人口减

少的副作用% 当前!'(在)*(增速中仅占

+&,-&! 因此如果配套改革顺利推进!接

下来十年的平均增速达.&也是完全可能

的%看来!明年经济增速并不是最重要的!

最值得关注的话题依然是改革!这方面很

值得期待%
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